
ＰＴＡ運営委員会 ありがとうございました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年度初めのお忙しい中、役員の皆様にはＰＴＡ運営委員会への出席ありがとうございました。今年度も、Ｐ

ＴＡ総会は紙上提案とさせていただくことになりました。コロナ禍ということで、活動も従来通りにはできな

いとの見通しから、Ｒ元年度までより縮小した内容になります。ただ、ＰＴＡ会員が集まらなくてもできる子

どものための活動ということで、私から次のような提案をさせていただきました。 

提案：自転車乗車時のヘルメットの着用をすすめましょう 

 学区内で見かける子どもの様子で、自転車乗車時にヘルメットを着用している子もいますが、着用していな

い子のほうが多いような印象です。法令上は、子どもへのヘルメット着用は保護者の努力義務なのですが、万

が一の場合、子どもの命に関わることでもあります。（過去に勤務した学校で、自転車乗車中の大きな事故に遭

遇したことがあるため気にしていました。） 

そこで、敷島北小のＰＴＡ活動（保護者みんなで取り組むことができる活動）の一つとして提案させていた

だき、運営委員会で承認していただきました。会員が集まる必要もなく、それそれの家庭で実施していただき、

敷北小ＰＴＡとして成果が得られたらと考えています。欲を言えば、着用率６０％以上を目指したいと思いま

す。「みんながやっているから、私もしなくちゃ」となるとどんどん広がるように思います。総会資料に取り組

みとして提案します。「いつもやってる」活動ではありませんが、「やる価値はある」活動ではないかと思いま

す。敷北小ＰＴＡ、Ｒ３年度の『目玉』の活動となれば幸いです。よろしくお願いします。 
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４月２０日（火）、児童会主催の「１年生を迎える会」が行われました。

会のねらいは「１年生と、２年生以上の児童全体の出会いの場とし、お

たがいになかよくなれるようにする」というものでした。 

入場後、まずは１年生の自己紹介でした。名前と好きなものをお話し

してくれました。どの子もはっきりと自分の名前をいうことができまし

た。そして、好きなものの紹介では、一人一人がジャンルにとらわれる

ことなく、いろいろなものを紹介してくれました。動物、食べ物、好き

なキャラクター、好きなアニメ、好きな遊び・・・。聞いている上級生

も、それぞれの発表にしっかりリアクションしていて、「おお～っ！」「あ

あ！」「へえ！」などの声が上がり、きっと発表した１年生もうれしかっ

たことと思いますし、みんなが一生懸命聞くことができていたと思いま

す。素敵な『出会い』の瞬間でした。 

ふれあいタイムでは、新型コロナウイスルへの感染を防ぐための工夫

で、直接のふれあいではなく、みんなで一緒になってクイズやゲームを

楽しむ時間となりましたが、クイズレンジャーも、じゃんけんも、リー

ダーゲームも、笑顔と歓声があふれました。リーダーゲームは、うっか

り間違えてしまうのだけれど、間違えないように一生懸命やって、でも

間違えたらそれもよい意味で笑顔になって楽しめてしまう、ナイスアイ

デアだと思いました。 

１年生が家へ帰ってから「楽しかったよ」と、お話してくれていたら、

主催した児童会本部の子どもたちはうれしいことでしょう。 

笑顔いっぱい！１年生を迎える会 


